



DRAME

Leur amitié n'a pas résisté à une dispute autour d'un téléphone portable. Boris Yoan Nzé Mezui, 25 ans, a, à coups de fragments de bouteille, tué dans la nuit du 30 décembre à Mouila son copain Curly Iloko Mabende. Arrêté après une tentative de fuite, il devrait être présenté à la justice cette semaine.

Page 6

FOOTBALL

Décédée le 29 décembre dernier, la légende du football Pelé a été inhumée hier au Memorial Necropole Eucumênica, après une journée d'hommage au centre du terrain de ses exploits, à Santos. A Libreville, un livre de condoléances a été ouvert à l'ambassade du Brésil, signé notamment par L'Union.

Page 7

CNSS : ÇA RECOMMENCE !

LES promesses non tenues ont eu raison de leur patience. Les syndicats (Synapp, Syp CNSS et Syna-CNSS) qui, voilà trois semaines, avaient suspendu leur grève à l'ouverture de négociations avec l'administration provisoire, ont décidé de la reconduire lundi dernier. Principale pomme de discorde ? Le non-versement d'une partie du 13^e mois. Le mouvement devrait durer aussi longtemps qu'ils n'auront pas obtenu satisfaction.

Page 2



POUR MOI QUOI...

Ne serions-nous pas responsables quelque fois de nos propres malheurs ?

Les personnels de la Caisse nationale de sécurité sociale ou CNSS sont de nouveau vent debout. Ils n'ont pas - alors là pas du tout - digéré que l'administration provisoire traite les choses de la Maison en deux poids, deux mesures.

Ça-là, aucune administration du pays, aucune personne ne l'acceptera. On savait tous ce qui avait mis le feu aux poudres la dernière fois avec les incompréhensions nées du refus de payer ou non le 13^e mois aux agents. Tout le monde s'était accordé que cette tension entre l'administration et les partenaires sociaux n'avait pas lieu d'être. C'est ainsi que chaque partie a exprimé sa "sincère" volonté de s'asseoir pour trouver des solutions aux préoccupations "communes". Une décision salutaire puisque privilégiant le dialogue à la confrontation. Seulement voilà qu'on parle à nouveau de rupture dudit dialogue et d'entamer un bras de fer inutile (encore?). Mauvaise nouvelle à 2 jours du règlement des pensions retraitées. En voulant coûte que coûte savoir, j'ai appris, moi Makaya, que l'injustice serait à l'origine de ces mauvaises humeurs. Et là, je ne comprends pas. Si cela s'avère vrai, je ne comprends pas pourquoi l'administration a préféré payer le 13^e mois à des exécutants alors qu'elle la refusait aux autres agents. Franchement cela ne s'explique pas. Cherche-t-elle la voie de l'apaisement dans une Maison en déliquescence ? Cette politique, de deux poids, deux mesures est-elle opportune ?

En tout cas, on a l'habitude de dire chez nous, "ne cherchons pas des problèmes là il n'y en a pas" quoi.

...MAKAYA

Nouvelle MoovBox, le bonheur en famille

Jusqu'à **500 Mbp/s**

Moov Africa
Gabon Telecom

MOOV BOX

ROUTEUR DUAL BAND

www.africa.ga/Service client ☎ 222

Photo : Jocelyn Abila